

レポート

開催日時 開催場所 令和4年11月12日(土) 13:30から15:30まで 仙台市若林区文化センター展示ホール

100人

若林区文化センター・若林区中央市民センター

童謡で紡ぐ地域の音楽活動、より良い地域づくりへ

若林区童謡フェスティバルは、お年寄りからお子様まで、誰もが一度は耳にしたことがあり、親しめる「童謡」の歌唱 を通じ、市民の皆様の交流と地域の音楽文化の創造を目的として開催してまいりました。おかげさまで、地域の学校や 音楽サークル、出演団体の皆様とともに創意工夫を重ねながら創り上げてきた合唱コンサートとして27回目を迎える ことができました。

昨年度まではコンサートホールで開催してまいりましたが、コンサートホールの施設修復のため、今年度は展示ホール を会場にミニコンサートとして開催しました。規模を縮小しての開催でしたが、「童謡を通じ、地域の音楽活動を応援 し、より良い地域づくりにつなげたい。」というこれまでの開催趣旨と変わらず、今できる範囲でコンサートを開催し てみようと企画いたしました。

今回は、小さな会場において出演者の皆様の歌声や演奏が、より身近で温かに感じられるコンサートとなったのではな いでしょうか。穏やかな秋の午後のひと時、懐かしい童謡の調べを十分にご堪能いただけたと思います。ご出演、ご協 力いただいた皆様、ご来場いただきましたお客様、誠にありがとうございました。



るるるん、ハーモニー



童謡フェスティバルには3 年ぶりのご出演となりました、るるるん♪ハーモニーの皆様。

元気で、そして繊細な歌声でオープニングを飾っていただきました。おそろいのチェックの衣装も印象に残るステージでした。

- 」 春の足おと
- ♪ どんぐりころころ
- ♪ 秋のメドレー

〜里の秋・紅葉・野菊・村祭り・ 虫の声・七つの子・ちいさい秋み つけた・赤とんぼ〜

宮城県仙台二華中学校 • 高等学校音楽部



全日本合唱コンクール県大会で金賞を受賞した実力の 宮城県仙台二華中学校・高 等学校音楽部。

中高生らしい、爽やかな歌声で、歌詞一つ一つを丁寧に歌い上げ、それぞれの曲の独特な世界観を表現してくださいました。

- 」 一番はじめは
- ♪ 星めぐりの歌
- ♪ 鞠と殿様

コールはまなす

合唱団のお名前にもなっている「はまなす」の花言葉「香り豊かに」。

その名にぴったりの、 心地いいハーモニーを 響かせ、会場を温かい 空気で包んでいただき ました。

- 」時計台の鐘
- ♪ リンゴのひとりごと
- ♪ 川によせて
- ♪ グリーンスリーヴス
- ♪ 荒城の月



聖和学園高等学校合唱部

「新しいスタイルの合唱部を創ろう!」をモットーに、一丸となって取り組んでいらっしゃるとのこと。

曲ごとにメンバーを変え たりと、一人一人の個性 が感じられるステージで した。



- 」家路
- ♪ おやすみ恋人よ
- ♪ 童謡メドレー 「おとものがたり~秋の調べ~」

宮城学院女子大学音楽リエゾンセンター







宮城学院女子大学が培ってきた音楽力と社会を"つなぎ"(リェゾン liaison)、様々なかたちで音楽に関わる方同士を"つないで"、ともに豊かな音楽文化を創っていくために設けられた宮城学院女子大学音楽リエゾンセンター。認定演奏員の皆さんによる演奏です。

甘美で頼もしさも感じられるソプラノの歌声、そして 美しいフルート・ピアノが奏でる童謡の調べに観客の 皆様は大いに惹きつけられていました。客席では童謡 にあわせて身振り手振りのお子さんの微笑ましい姿も ありました。

- 」赤とんぼ
- ♪どうぶつの童謡メドレー ~そうさん・ことりのうた・やぎさん ゆうびん・七つの子・ゆりかごの唄~
- りにじ
- 月 故郷
- ♪ 夕焼け小焼け

仙台童謡愛好会 Bグループ HAPPY RABBIT

- 」にじのむこうに
- ♪ ぞうさん
- ♬ どんないろがすき
- ♬ はたらくくるま
- ♪ ありがとうの花 ほか





手作りの様々なアイテムや、曲ごとの振付けで、おなじみの 童謡を楽しく歌い上げてくれました。

「どんないろがすき」での、観客の皆様とのコール&レスポンスは大いに盛り上がり、会場の一体感が感じられました。

童謡フェスティバル司会 江澤さおり さん

ミニコンサートとなった小さな会場においても、司会の江澤さんにはこれまでのようにコンサートを盛り上げていただきました。



コンサート映像中継コーナー

小さな会場での開催ということで、残 念ながらご入場いただけない方もい らっしゃいました。

コンサートを少しでも多くの皆様にご 覧いただき、雰囲気をあじわっていた だければと、映像中継のスペースを設 け、お楽しみいただきました。



ご来場いただいたお客様へ



第27回は会場を変更し、例年よりもコンパクトなスタイルで開催しましたが、ご来場者からは、「懐かしい歌がたくさんきけて嬉しかった。」、「コロナ禍のなか 練習も大変だったと思います。楽しい歌声をありがとう!!」、「ひさびさに温かい歌声を聴きました。ほっこりしました。大人の声、学生の声、それぞれの歌声ステキでした。」と言ったお声を頂戴するなど、大変ご満足いただいた様子でした。

若林区童謡フェスティバルミニコンサートをご覧にいらしていただき、また、出演者への たくさんの拍手や温かい励ましのお言葉をありがとうございました。